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「 自
みずか
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かだい
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つけ、自主的
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・地域
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・家庭
か て い

・地域
ち い き

をつなぐ学校
がっこう

だより 

田原
た わ ら

っ子
こ

 
 

 

 
 

長
なが

かった2学期
が っ き

が終
お

わりました！ 

 本当
ほんとう

に暑
あつ

い 8月
がつ

の末
すえ

から始
はじ

まった 2学期
が っ き

が本日
ほんじつ

終了
しゅうりょう

しました。本来
ほんらい

なら無事
ぶ じ

に終
お

えられたお礼
れい

等
とう

を

言
い

うべきなのでしょうが、インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

で学級
がっきゅう

閉鎖
へ い さ

があったり、大
おお

けがをしてしまった児童
じ ど う

がいたり、決
けっ

して無事
ぶ じ

ではなかったなというのが正直
しょうじき

な感想
かんそう

です。 

ただ、子
こ

どもたちなりに頑張
がんば

った２学期
が っ き

だったように思
おも

います。いつも私
わたし

はいうのですが何
なに

を頑張
がんば

ったか、ここで私
わたし

がとやかく言
い

うよりもお家
うち

で子
こ

どもたちに聞
き

いてあげてください。特
とく

に年末
ねんまつ

年始
ね ん し

は家
いえ

にいる機会
き か い

が増
ふ

える

ことと思
おも

います。ぜひ『会話
かいわ

』を楽
たの

しむ冬休
ふゆやす

みにしてほしいと思
おも

います。せっ

かく家族
か ぞ く

でいるのにそれぞれがスマホ
す ま ほ

片手
か た て

に会話
かいわ

がなかったり、ゲーム
げ ー む

に夢中
むちゅう

で会話
かいわ

がなかったり…で

はさみしいものです。どうせやるなら家族
か ぞ く

でトランプ
と ら ん ぷ

やボードゲーム
ぼ ー ど げ ー む

、会話
かいわ

をしながら楽
たの

しんでみてくださ

い。話
はな

すことで互
たが

いの気持
き も

ちがわかることもあると思
おも

います。 

３学期
が っ き

からも学校
がっこう

は教職員
きょうしょくいん

一同
いちどう

子
こ

どもたちのために力
ちから

を合
あ

わせて頑張
がんば

りたいと思
おも

います。保護者
ほ ご し ゃ

の

みなさま、地域
ち い き

のみなさまには大変
たいへん

お世話
せ わ

になりました。新年
しんねん

もどうぞ田原
た わ ら

小学校
しょうがっこう

をよろしくお願
ねが

いいた

します。 

３学期
が っ き

の始業式
しぎょうしき

は令和
れいわ

７年
ねん

１月
がつ

７日
にち

（火
か

）です。元気
げ ん き

に登校
とうこう

してくださいね！！ 
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委員会
いいんかい

活動
かつどう

から 

１１月
がつ

最後
さ い ご

の週
しゅう

の集会
しゅうかい

で、後期
こ う き

の代表
だいひょう

委員会
いいんかい

のあいさつと給食
きゅうしょく

委員会
いいんかい

、図書
と し ょ

委員会
いいんかい

からの発表
はっぴょう

が

ありました。代表
だいひょう

委員会
いいんかい

は前期
ぜ ん き

同様
どうよう

、学校
がっこう

をいい所
ところ

にしていきたいという思
おも

いがあふれるあいさつばか

りでした。すでにあいさつ運動
うんどう

などしっかり活動
かつどう

してくれており、

今後
こ ん ご

の活躍
かつやく

にも期待
き た い

したいと思
おも

います。 

図書
と し ょ

委員
いいん

はクイズ
く い ず

の取組
と り く

みについて発表
はっぴょう

してくれました。

インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

による学級
がっきゅう

閉鎖
へ い さ

の影響
えいきょう

で活動
かつどう

が止
と

まってしまいまし

たが、読書
どくしょ

は田原
た わ ら

小
しょう

の大
おお

きな課題
かだい

です。

少
すこ

しでも今回
こんかい

の活動
かつどう

で読書量
どくしょりょう

が増
ふ

えるといいなと思
おも

います。 

最後
さ い ご

に給食
きゅうしょく

委員
いいん

はこれは田原
た わ ら

小
しょう

だけの課題
かだい

ではない大
おお

きな問題
もんだい

、給食
きゅうしょく

の残飯
ざんぱん

の多
おお

さについて発表
はっぴょう

してくれました。残飯
ざんぱん

を減
へ

らすために給食
きゅうしょく

委員会
いいんかい

が提案
ていあん

してくれたのは、「スプーン
す ぷ ー ん

一口
ひとくち

運動
うんどう

」。あと一口
ひとくち

食
た

べることで残食
ざんしょく

を減
へ

らそうというもので

した。日頃
ひ ご ろ

の委員会
いいんかい

活動
かつどう

で何
なん

とかしないとという思
おも

いから始
はじ

まったこの運動
うんどう

ですが、もし成果
せいか

が上
あ

がらな

かったとしてもその取
と

り組
く

もうという気持
き も

ちがとても大切
たいせつ

ですし、とてもうれしかったです。 

 

四條畷
しじょうなわて

市
し

の総合
そうごう

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

が田原
た わ ら

小
しょう

で行
おこな

われました！ 

 １２月
がつ

１日
にち

（日
にち

）に四條畷
しじょうなわて

市
し

の総合
そうごう

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

が田原
た わ ら

小学校
しょうがっこう

で行
おこな

われました。当日
とうじつ

は市
し

役所
やくしょ

の職員
しょくいん

の

方
かた

が避難所
ひなんじょ

を開設
かいせつ

する際
さい

の訓練
くんれん

や、防災
ぼうさい

備品
びひん

の設置
せ っ ち

などを行
おこな

い、災害
さいがい

時
じ

の対応
たいおう

を訓練
くんれん

されていました。

田原
た わ ら

小学校
しょうがっこう

は災害
さいがい

時
じ

には避難所
ひなんじょ

として使用
し よ う

することになるので、いったいどのようになるのか大変
たいへん

興味
きょうみ

があり当日
とうじつ

見学
けんがく

させていただきました。体育館
たいいくかん

にテント
て ん と

を立
た

てて、スペース的
す ぺ ー す て き

に

どのようになるのかがわかったり、児童
じ ど う

下足前
げそ くま え

にはマンホールトイレ
ま ん ほ ー る と い れ

の設営
せつえい

もさ

れました。写真
しゃしん

を見
み

ていただければ大
おお

きさが

どのようなものかわかっていただけるので

はないかと思
おも

います。できれば、使
つか

うことが

ないようにしたいですが、いつ災害
さいがい

が発生
はっせい

す

るかは誰
だれ

にもわかりません。できる限
かぎ

りの備
そな

えはしておきたいものです。 


